



Teamgeist in Unterbach gefragt

Die Jugendfeuerwehr wurde im April 1997 gegründet

Seit nunmehr 20 Jahren gibt es in Düsseldorf die Jugendfeuerwehr. Nicht ganz, aber fast so lange gibt es die Jugendgruppe Unterbach, die am 19. April 1997 gegründet worden ist. Damals bestand die Gruppe aus neun Jungen, die sich unter der Leitung des Jugendfeuerwehrwartes Udo Thiess an den Dienstagabenden am Gerätehaus in Unterbach trafen. Für die Feuerwehr sind die insgesamt zehn Jugendgruppen eine wichtige Säule, um Nachwuchs für die ehrenamtlich arbeitende Freiwillige Feuerwehr zu gewinnen. Während der Zeit bei der Jugendfeuerwehr bekommen die Jugendlichen die Möglichkeit, einen 24-Stunden-Bereitschaftsdienst mitzuerleben. Innerhalb dieser Zeit bewältigen sie den Unterricht, sportliche Aktivitäten und Übungseinsätze. Die Nachwuchs-Feuerwehrleute lernen bei der Jugendgruppe, Verantwortung für sich und ihre Kameraden zu übernehmen, da sich jeder auf den anderen verlassen muss. Der Teamgeist wird auch durch gemeinsame Ausflüge in ein Zeltlager zur Partnerfeuerwehr in Römerberg oder ins Phantasialand gestärkt. Mit 18 Jahren ist dann die Übernahme in den aktiven Dienst der Freiwilligen Feuerwehr Unterbach möglich, die körperliche Eignung vorausgesetzt. Weitere Informationen sind unter www.ff-unterbach.de/wp/jugendfeuerwehr/ zu finden. finden. (T: tö, F: Stadt Düsseldorf)